

## **20. Jahrestag des Amoklaufes am Gutenberg-Gymnasium Erfurt**

Liebe Kolleg\*innen, liebe Schüler\*innen, liebe Eltern,

das Gutenberg-Gymnasium in Erfurt ist seit 1989 unsere Partnerschule. Am 26.04.2022 jährt sich die Wiederkehr des traurigsten Tages in der langen Geschichte des Erfurter Gutenbergs zum zwanzigsten Mal.

Vor 20 Jahren hat dort ein ehemaliger Schüler 16 Menschen getötet, darunter viele Lehrkräfte und Schüler\*innen. Zuletzt tötete sich der junge Mann selbst. Der ehemalige Oberstufenschüler hatte kurz vor dem Abitur die Schule verlassen müssen. Das Entsetzen über diese unfassbare Tat war damals riesengroß, ist es bis heute geblieben.

Direkt nach der Tat sind damals einige Kolleg\*innen des Mainzer Gutenberg-Gymnasiums nach Erfurt gefahren, um das dortige Kollegium vor Ort zu unterstützen. Bis heute pflegen die beiden Schulen ihre Partnerschaft mit Kollegiums- und Schüler\*innen-begegnungen.

Am 26.04.2022 werden wir mit einer Delegation an der Gedenkfeier des Gutenberg-Gymnasiums in Erfurt teilnehmen: als Zeichen unserer Solidarität, unserer Verbundenheit mit unserer Partnerschule in Erfurt und als Zeichen unseres Mitgefühls mit den Angehörigen der Opfer der grausamen Tat.

Am Mittwoch, 27.04.2022 werden wir die 2. große Pause in der Aula für alle Schüler\*innen, die diesem Jahrestag einen Moment des Gedenkens widmen wollen, gestalten. Am 06.05.2022 werden die Religions-/Ethik-MSS-Kurse sich in einer gemeinsamen Veranstaltung zum Thema austauschen und Informationen darüber erhalten, wie wir solchen Taten vorbeugen können.

M. Russ, Schulleiter